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Zur Sitzung am Gremium 

25.08.2015 BV Langerfeld-Beyenburg 
 
 

Kinder- und Jugendförderplan 2015 – 2019 der Stadt Wuppertal 

Antrag der SPD Fraktion vom 10.08.2015 
 
 

Die Bezirksvertretung wurde angehört. Sie gibt folgende Empfehlungen / Einschätzungen: 
 
 

1. Die BV begrüßt die Aufstellung des Förderplans und damit auch die Sicherung und 
Planbarkeit der finanziellen Mittel in diesem wichtigen Tätigkeitsfeld für den 
Förderzeitraum. 

2. Die BV bedauert gleichwohl die Streichung von 1,6 Stellen im Stadtgebiet. Auch 
wenn eine personelle Stärkung andere Quartiere sinnvoll erscheint, ist eine 
Reduzierung in Langerfeld für sich nicht begründbar, nachvollziehbar und 
wünschenswert. 

3. Die BV bedauert ebenfalls, dass bezogen auf den Stadtbezirk keine Perspektiven 
oder Entwicklungspotentiale skizziert sind. Eine teilweise Beschreibung des 
bestehenden Angebots ersetzt unseres Erachtens nicht den Vorausblick zukünftiger 
Aufgaben und Herausforderungen. Auch in Hinblick auf tagesaktuelle 
Fragestellungen in der Jugendarbeit (z.B. minderjährige Flüchtlinge) werden kaum 
Aussagen getroffen. 

4. Die BV bedauert, dass ein antiquiertes Bild der Jugendarbeit transportiert wird. 
5. Ebenfalls bedauerlich erscheint der BV, dass keine ausreichenden Aussagen in 

Hinblick auf Kooperationen, Vernetzungen und Einbindungen im Stadtbezirk mit den 
ansässigen Institutionen und Vereinen (Schulen, Bibliothek, Sportstätten und 
Sportvereine, Kirchen, …) getroffen werden. 

6. Unverständlich erscheint, dass das mögliche und dann besondere Profil des 
Jugendzentrums Langerfeld im Bereich von Jugendkultur nicht ausreichend 
Berücksichtigung findet und auch keinerlei planvollen Entwicklung und Ausgestaltung 
unterzogen wird. 

 
 
gez. Andreas Bialas – SPD-Fraktion  gez. Karl Grünewald – CDU-Fraktion 
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